
Der Frühling kann nicht weit sein...

Beitrag von „Enrico“ vom 19. März 2012, 12:04

Hallo Claudia,

wie du sicher weisst, sind nicht alle Epi-Hybriden gleich blühfreudig. Meines Wissens hat Stefan 
als langjähriger Epifreund selektioniert und nur die guten Hybriden behalten. Aber ich bin 
durchaus deiner Meinung, es ist ein irrsinnig guter Blütenansatz .

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1538-der-fr%C3%BChling-kann-nicht-weit-
sein/&postID=12759#post12759
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